
運動会結団式 
  ～スローガンに向かって～ 

各団長・副団長より決意表明がありました。 

力強く、自分の思いを述べていました。子ども 

たちは、今までのように与えられたものではなく 

本当にそのことが必要なのか、必要だとすればどのような方法で進めてい 

くのかなど、まず考えています。「結団式っているん？」という問いを持ち、話し合い、この日に至りまし

た。PLAYER！！ 

 

ぶどう狩り 
今年の果物は格別です！ぶどう、なし、いち 

じく等どれも絶品です。今年も１・２・６年生が 

西村ぶどう園さんに出向きました。辺り一面何と 

も言えないいい匂い。どの子もバケツ片手にほおばる姿は、幸せいっぱい！！の表情でした。一房だけでも

満足なのに、何とそれ以上食した子もいました。だってぇ～おいしいもん！！ 

 

瓦工場見学 
                                 ２年生は生活科「町たんけん」、

６年生は総合的な学習の時間「地

域学習」で加賀市唯一＜瓦工場＞

に出かけました。昔は１０件以上

もあったそうです。伝統を守って

いく姿に子どもたちは何を感じ

たのでしょうか… 

稲刈り 
               ８月下旬よりあちこちでコンバインの音が、聞こえていました。学校田も 

              ついに実りの秋の象徴「稲刈り」をしました。藤井さんに刈り方を教えてい 

              ただきました。中には慣れている子もおり、畦に刈った稲の束をそろえてお 

              いている子もいました。本当は刈るだけではな 

              くまだまだ様々な工程があります。 

               あっという間に新米が届きました。５年生か 

らは家庭科の学習も始まっています。ご飯を炊 

いてみよう！！ 
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ブロッコリー苗植え 
 加賀市の特産物と言えば＜ブロッコリー＞です。給食の献立の＜ソボロッコリー＞は人気のメニューの１つ

です。JA のキャラクター＜かがッコリー＞。３年生は、総合的な学習の時間に JA に見学にいくことになっ

ています。偶然というべきか、いつもお世話になっている裏谷さんが＜苗＞を持ってきてくださいました。急

遽、3年生と一緒に苗植えをしました。いつもありがとうございます。 

 

 

 

 

 

リース作り 
  春に種まきをし、お世話をした朝顔。秋を迎えいよいよリース作りです。つるを外すことに四苦八苦しな

がらも、4名の方々に手伝っていただきながら思い思いのリースを作ることができました。辻井さん・北出

さん・東本さん・林さんありがとうございました。 

  大満足の 1年生です。 

 

 

 

 

 

 

 

めざせ！はしめいじん 
  東和中学校、西出栄養教諭による食育指導が 1年生対象に行われました。ティッシュを使ったり、1本で

練習したりとこれまた大苦戦の様子でした。正しい持ち方を身に付けることは、日本の美しさを表している

と思っています。さぁて、続けられているかな・・・ 

9 月 28 日（土）運動会 
  13 日より練習開始してきた運動会も本番を迎えます。17 日の週は残暑厳しく運動場での練習ができず

にいました。しかし、今週はエンジン全開です。爽やかな風の下、全体練習もバッチリでした。6年生各団

長を中心に下学年に声をかけたり、周りを見て自分たちで判断する様子が多くみられるようになりました。 

前回の学校だよりにも記載しましたが、当日、参観してくださる保護者・地域の皆様は「演技等に精一杯

の力を出しているか」や「係の一員として働こうとする姿」に目を向け、励ましたり、成長している姿をほ

めたたえてください。 

 

スマホ・動画依存！？ 
3連休が続いた週明けの火曜日。子どもたちの様子は、明らかに睡眠不足！？のようでした。休み明けは

大人もちょっとなぁ～と感じます。ましてや子どもは…。ぜひ規則正しい生活を！！ 


